

# Erfolgreiches Schwimmwochenende in Vaterstetten

Am Wochenende vom 01./02. Februar fanden für die Schwimmabteilung des SV Lohhof zwei unterschiedliche Wettkämpfe in Vaterstetten statt.

Am Samstag schwammen die SV Lohhof Schwimmerinnen und Schwimmer ab Jahrgang 2015 bei den Kreis-Jahrgangs-Meisterschaften des Kreis 6 vom Bezirk Oberbayern. Elf Vereine mit über 350 Teilnehmern schufen bei ca. 1300 Starts ein hochkarätiges Wettkampfumfeld als größter Kreis von Oberbayern. Dies bedeutete zum Beispiel ein Startfeld von über 30 Schwimmerinnen in einer Altersklasse. Für die Mannschaft um Trainer Evelin Laux, Johannes Bick und Martin Heine war der erste Wettkampf des Jahres ein „Trainingswettkampf“, der zuversichtlich auf die restliche Saison blicken lässt. Obwohl einige krankheitsbedingte Ausfälle zu vermelden waren, standen am Ende des Tages viele neue Bestzeiten und 16 Medaillen zu Buche.

Aus der Nachwuchsgruppe traten Linda Buckl (2014), Martha Wenzler (2014) und Amalia Werz (2015) an. Für die Leistungsgruppe starteten Amelie Buckl (2011), Lina Janotta (2013), Emma Laux (2009), Pauline Lettner (2014), Lea Wommelsdorf (2006), Leonhard Geißler (2012), Tim Julius Listing (2010), Domenik Pavlitschek (2013) und Erik Werz (2012). Für die Masters sprang Dorothee Wenzler (AK 40) ins Wasser.

Am Sonntag lud der Schwimmverein Vaterstetten zum 2. Einladungsschwimmen für die jüngeren Schwimmerinnen und Schwimmer ein. Es starteten aus der Nachwuchsgruppe die Kinder ab Jahrgang 2017 und überraschten die Trainer Evelin Laux und Johannes Bick mit deutlichen Leistungssteigerungen.

Wilma Arndt (2017) startete erfolgreich das erste Mal bei einem Wettkampf über die 50 m Disziplinen (Rücken, Brust, Freistil). Lara Grunwald (2016) sprang fünfmal ins Wasser und durfte sich über ausschließlich neue Bestzeiten freuen. Lena Hochstatter (2017) gelang eine Silbermedaille über 50 m Rücken und neue Bestzeiten bei 50 m Freistil und Brust. Yuna Keller (2016) dominierte ihren Jahrgang deutlich und freute sich bei ihren fünf Starts über sagenhafte vier Goldmedaillen und viele neue Bestzeiten! Für Celine Aurelie Koch (2017) war es der erste Wettkampf, sie wurde gleich mit der Silbermedaille über 50 m Brust belohnt. Ebenfalls souverän im Jahrgang 2016 schlug sich Maya Schönhofer. Bei ihren fünf Starts erzielte sie ausschließlich Bestzeiten und wurde mit je einer Goldmedaille und Silbermedaille und zweimal Bronze belohnt. Shuyu Zhang (2016) präsentierte sich ebenfalls mit enormen Leistungssteigerungen. Nach fünf Starts standen für Shuyu zweimal Silber und dreimal Bronze zu Buche. Bei den Jungs hatte Andrii Savchuk seinen Jahrgang 2016 fest im Griff. Er startete fünfmal und wurde mit ausschließlich Bestzeiten, viermal Gold und einmal Silber belohnt. Alexander Stefan (2016) schwamm ebenfalls zu ausschließlich Bestzeiten und durfte sich bei seinen fünf Starts über einmal Gold und dreimal Silber freuen. Last but not least war es für Eduard Wagner (2016) der erste Wettkampf. Er startete erfolgreich über die 50 m Disziplinen Rücken, Brust und Freistil. Insgesamt freute sich die Nachwuchsgruppe über 24 Medaillen.

Ein herzliches Dankeschön geht an Sebastian Werz und Martin Hochstatter, die sich als Kampfrichter zur Verfügung gestellt haben.

Autor: Monika Lettner



